



BULLETIN DES OFFICIELS – juin 2018

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE DU COCR - Suzanne Paulins

Les six derniers mois ont été très occupés pour le COCR. Plusieurs comités de travail ont été établis afin de créer des outils et des ressources pour soutenir le développement des officiels à travers le pays. Les groupes de travail ont reçu la tâche de travailler sur ces quelques items : développer un cadre afin de clarifier la façon dont les postes d'officiel sénior sont assignés lors des compétitions nationales ; développer une approche constante d'évaluations pour les juges-arbitres et les starters lors des compétitions nationales ; établir une structure pour les affectations et nominations internationales ; développer un outil d'évaluation nationale pour les niveaux 4 et 5. Les groupes de travail comportaient des membres du COCR, mais dans certains cas, comprenaient aussi des officiels identifiés par leur association provinciale (AP). L'objectif est de partager les nouveaux outils et les cadres de travail du COCR lors de rencontres en personne avec les présidents provinciaux des officiels en octobre 2018.

LIVRES DES RÈGLEMENTS CANADIENS ET DE LA FINA

Les livres de règlements de Natation Canada et de la FINA sont arrivés et les commandes ont été envoyées aux bureaux provinciaux pour distributions.

Le livre des règlements de Natation Canada 2018-2021 sera le livre en vigueur pour toutes les compétitions au Canada. Il est disponible en copie papier et en ligne ici.

Règlements et directives concernant les installations de Natation Canada

Comme communiqué à la fin avril 2018, Natation Canada a finalisé les nouveaux règlements et directives concernant les installations de Natation Canada. Ces règlements entreront en vigueur le 1^{er} septembre 2018. D'ici là, les règlements trouvés dans l'édition 2013 du livre des règlements de Natation Canada demeurent en vigueur. Les règlements et directives concernant les installations de Natation Canada se trouvent ici.

STAGES D'APPRENTISSAGE EN LIGNE

Les stages d'Introduction au rôle de l'officiel de natation et de Contrôleur de la sécurité sont toujours disponibles en ligne. Vous trouverez les stages <u>ici</u>. Des stages additionnels seront offerts au cours de la saison 2018/2019.

PROCÉDURE DE MISE À JOUR DES STAGES

Merci à tous ceux qui, à travers leur AP, ont suggéré des mises à jour concernant les stages d'officiel partagés sur le site web de Natation Canada. Natation Canada a révisé tous les commentaires et nous sommes en train de mettre les stages à jour pour le début de la saison 2018/19.



APPAREILS POUR LES DÉPARTS AU DOS

Comme indiqué dans le règlement SW 6.1 – «... Lorsque l'appui de départ est utilisé, les orteils des deux pieds doivent être en contact avec le mur ou avec la plaque... » Dans les dernières années en compétitions nationales, les juges de virages devaient vérifier les orteils des nageurs et indiquer au starter que leur nageur n'avait pas ses orteils en contact avec la plaque. Un avertissement était ensuite donné au nageur.

Dès la saison 2018/19, les nageurs ne recevront plus d'avertissement lorsque leurs orteils ne sont pas en contact avec la plaque lors des compétitions nationales. Les appareils sont utilisés depuis plusieurs années donc plus aucun avertissement ne sera donné lors des compétitions nationales.

OFFICIELS DE NIVEAU V

Félicitations aux officiels qui ont atteint le niveau V de certification :

Katherine McQuaid, PEI DJ Welton, PEI Jocelyn Jay, ON Bud Seawright, ON Derek Olsen, ON Harry Shardlow, ON May Loo, ON Stephen Sachs, ON Susanna Chan, ON Gayle Pollock, ON Tym Barker, ON

RÔLE DES OFFICIELS INTERNATIONAUX

Félicitations aux officiels de la FINA et de la WPS suivants qui ont été sélectionnés pour participer à des évènements majeurs, au cours du printemps et de l'été, comme représentants de Natation Canada.

Championnats d'eau libre UANA **Grand Caymans** Guy Fagnan Championnats d'eau libre UANA Grand Caymans Nicole Normandin Berlin, Allemagne Série mondiale de la WPS Jeff Holmes Sheffield, Angleterre Série mondiale de la WPS Glennis Mossev Tokyo, Japon Championnats pan-pacifiques Joan Butler Championnats pan-pacifiques Tokyo, Japon Peter Burke Championnats pan-pacifiques juniors Suva. Fiidi Kelly Garagan Championnats para-pan-pacifiques Cairn, Australie Jocelyne McLean 14th FINA World Swimming Championships (25m) Hangzhou, China Suzanne Paulins

FÉLICITATIONS

Je veux également féliciter Bill Hogan qui a reçu le prix d'excellence des officiels 2017 de l'ACA (Aquatics Canada Aquatique). Ce prix est remis à un individu qui a contribué aux sports aquatiques dans le rôle d'officiel ou de juge-arbitre et qui a démontré sa capacité à former des officiels/juges-arbitres dans le sport, du niveau de base jusqu'à la haute performance. C'est merveilleux de voir le travail de Bill reconnu de cette façon. Félicitations Bill!